

Theaterpremiere „Bluthochzeit“ in der Jugendkirche

11.06.2014 23:17:53



Ein grausames Verbrechen erschüttert die Bewohner eines abgelegenen spanischen Dorfes. Eine Hochzeitsgesellschaft stößt auf zwei Leichen im Wald. Die Vermählte selbst wird erst im Morgengrauen mit blutzerfetztem Kleid aufgegriffen, traumatisiert und lebensmüde.

Theaterpremiere „Bluthochzeit“ mit dem Theaterteam der Juki LUX Nürnberg, Sonntag den 6.Juli.2014 um 20:00 Uhr.

Federico Garcia Lorca verspricht mit seinem Klassiker „Bluthochzeit“ Figuren, die von Leidenschaft, Schmerz, Verbitterung und Schuld zerfressen und in die konservativen Traditionen ihrer Zeit eingezwängt sind.

Mehr Infos dazu und zur Jugendkirche [hier](#).